

Francia acepta la decisión británica para solucionar el conflicto de Siria y el Líbano

LOS CIRCULOS FRANCESES CONSIDERAN EL MENSAJE DE CHURCHILL «COMO EL MAS DURO ENVIADO POR UN JEFE DE ESTADO A OTRO»

Los daños materiales producidos en Beirut ascienden a más de diez millones de libras esterlinas

París, 1.—La nota enviada por el primer ministro británico, Churchill, al general De Gaulle es comentada en los círculos militares franceses, los cuales declaran que es la "más dura que ha enviado jamás un jefe de Gobierno a otro". Se afirma que la acción británica es tan grave, que sin una prudente conducta de los franceses, corren peligro las relaciones anglo-francesas, lo cual sería desastroso en el momento en que acaba de terminar la guerra en Europa.

Las personalidades militares declaran que Francia considera prudente aceptar la decisión británica, pero es lamentable que el ultimátum se haya hecho con "tanta brutalidad".—EFE.

EL GOBIERNO FRANCÉS DIO ORDEN A SUS FUERZAS PARA QUE PERMANEZCAN EN SUS CUARTELES

París, 11.—Después de la reunión del Gobierno francés se confirma oficialmente que se ha dado orden a las tropas francesas de Levante que permanezcan en sus cuarteles.—EFE.

LOS DAÑOS MATERIALES CAUSADOS EN BEIRUT ASCIENDEN A 10 MILLONES DE LIBRAS ESTERLINAS

Beirut, 1.—El comandante jefe de las fuerzas francesas de Levante, general Humbert, y el comandante de la jurisdicción británica, general Pilleau, celebraron anoche una entrevista. El primero accedió a cumplir las órdenes del Estado Mayor británico del Oriente Medio.

Se han hecho progresos en el cumplimiento de las órdenes y no se tienen noticias de incidentes.

Una personalidad aliada que ha llegado a Beirut, procedente de Damasco, ha manifestado que en la capital reina la calma.

Los daños materiales causados

China y Argentina establecen relaciones diplomáticas

Chungking, 1.—El Gobierno ha anunciado que China y Argentina han acordado establecer relaciones diplomáticas entre ambos países, nombrándose respectivos representantes.

También se firma entre ambas naciones un tratado básico.—EFE.

Gran Bretaña y el Irak han firmado un tratado comercial

Se constituirá inmediatamente un Comité asesor

Bagdad, 1.—Se ha firmado un acuerdo entre Gran Bretaña y el Irak, parecido al tratado anglo-egipcio concluido a fines del año pasado.

En su virtud, el Irak recibirá del Reino Unido, moneda extranjera por valor de 14 millones de dólares a cambio de lo

en la ciudad ascienden a más de 10 millones de libras esterlinas.

Hoy ha llegado a Siria el comandante en jefe británico del Oriente Medio, general Paget.—EFE.

EL JEFE BRITANICO DEL ORIENTE MEDIO VISITA AL PRESIDENTE SIRIO

Beirut, 15.—El comandante jefe del Oriente Medio, general Bernard Paget, a quien dió orden el Gobierno británico de intervenir en Siria ha visitado al presidente de la República, Bessara el Jure.

A la conferencia asistieron el primer ministro Kramech y los miembros de su Gobierno y un militar británico de alta graduación.

La conferencia fué muy extensa.—EFE.

EN BEIRUT PROSIGUE LA HUELGA

Beirut, 1.—A pesar de la intervención británica de la que aquí se tuvo conocimiento a última hora de ayer, prosigue la huelga declarada en esta capital.—EFE.

Fuerzas norteamericanas y filipinas desencadenan una potente ofensiva contra 30.000 JAPONESES CERCADOS EN CAGAYAN

Continúan los ataques contra las bases niponas con bombas de gran potencia incendiaria

Manila, 1.—Las fuerzas norteamericanas y filipinas han desencadenado una ofensiva para aniquilar a veinte o treinta mil japoneses que se encuentran cercados por las tropas aliadas en Cagayan, al norte de Luzón.

El portavoz general de Mac Arthur ha anunciado que todas las esperanzas de las tropas japonesas (el mayor contingente nipón que queda en Luzón), han sido cortadas por los filipinos que avanzan desde la costa del norte.

Oficialmente se anuncia que los norteamericanos están aniquilando los restos de las fuerzas niponas en los alrededores de Santa Fe, en la entrada meridional del valle de Cagayan.

Aviones norteamericanos de

todos los tipos han arrojado 204 toneladas de bombas sobre las posiciones niponas para ayudar a las fuerzas terrestres en su avance.

Radio Tokio ha dicho que los aparatos norteamericanos emplean bombas de gelatina, conteniendo gasolina, desde primeros de mayo, las que tienen gran potencia incendiaria y son consideradas como una de las armas aéreas nuevas de mayor eficacia que se han empleado contra los japoneses.

En Mindanao, la 31 División ha desencadenado un ataque desde tres puntos contra los japoneses que resisten al este de Malaybalay, en la parte central de la isla, habiendo avanzado diez kilómetros y medio.

Aparatos pertenecientes a las fuerzas aéreas del Extremo

El general Mac Clark es recibido entusiastamente en Chicago

Chicago, 1.—El general Mac Clark, héroe de las campañas del norte de África e Italia, ha sido recibido en triunfo en esta ciudad, siendo objeto de clamorosas ovaciones en su viaje en automóvil desde el aeródromo hasta el centro de Chicago.

Fuó recibido oficialmente por el alcalde y demás autoridades de la ciudad.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº. XII—Núm. 3.299

Centa, Sábado 2 de Junio de 1945

Elementar 25 cts

El Fuero de los españoles

El presidente de las Cortes ha sostenido una larga conversación con los miembros de la ponencia

Madrid, 1.—El presidente de las Cortes ha sostenido una larga conversación con los miembros de la ponencia que dictaminará el proyecto sobre el Fuero de los españoles, informándoles de numerosas enmiendas presentadas al mismo con objeto de que las conozcan y rápidamente proceder al estudio y dictamen de la ley.

Se ha recibido ya en las Cortes el proyecto de reforma de la Primera Enseñanza, aprobado en el último Consejo de ministros.—EFE.

PARA ESTUDIAR LA CUESTION DE LEVANTE SE CELEBRARA UNA REUNION FRANCO - BRITANICO - ESTADOUNIDENSE

Londres, 1.—Francia no ha designado todavía su representante en la Conferencia franco-británica-estadounidense, convocada para estudiar la cuestión de Levante y a la que ulteriormente se sumarán Siria y Libano.

No obstante, dice el redactor

Los restos mortales del ministro francés M. Jacques Truella, son conducidos a la estación de Atocha, para su traslado a Francia

Presidieron el duelo los ministros de Asuntos Exteriores y Agricultura y Cuerpo Diplomático

Madrid, 1.—A las cuatro y media de la tarde se ha efectuado el traslado de los restos mortales de M. Jacques Truella, ministro plenipotenciario y representante del Gobierno provisional francés en España, desde la capilla ardiente, instalada en la Embajada de Francia a la estación de Atocha para su traslado a Francia.

Presidieron el duelo los ministros de Asuntos Exteriores y Agricultura, el subsecretario de Asuntos Exteriores y otras autoridades, así como monseñor Boyer, más una representación del personal de la misión francesa en

España, y a continuación, la representación diplomática, con el Nuncio, los embajadores de Portugal, Estados Unidos, Perú, Brasil, Argentina, los ministros de Gran Bretaña, Bélgica, Venezuela, Suiza, Egipto, Uruguay, Bolivia, Chile, El Salvador, Ecuador, Irlanda, Polonia y un representante de Hungría; los agregados militares, culturales y de Prensa de todas las misiones diplomáticas, seguidas de gran número de personas, entre las cuales se encontraba el director de la Casa de Velázquez, los generales Orgaz y Hungría y otras personalidades de la sociedad madrileña.

Abrieron marcha dos grandes carrozas cubiertas totalmente de coronas y seguían los alumnos del Colegio de San Luis de los Franceses, las enfermeras y monjas del Hospital Francés y a continuación la Cruz alzada con el clero de la parroquia de San José; a continuación, una carroza con el féretro, cubierto por la bandera francesa y detrás el duelo oficial.

La comitiva siguió por la calle de Olozaga, Cibeles, Paseo del Prado hasta la Glorieta de Atocha, donde se despidió el duelo, rezándose un responso.—CIFRA.

Alemania y el Japón quedarán imposibilitados para rehacer la industria pesada

Truman estudia un informe sobre problemas de la post-guerra

Nueva York, 1.—Truman estudia en la actualidad un informe del jefe de la Asesoría sobre problemas de la post-guerra de la Junta de Movilización bélica, Baruch, en el que se recomienda que Alemania y el Japón queden imposibilitados para rehacer la industria pesada, comunicó el "New York Times".—EFE.

Los ministros de Marina y Justicia, acompañados de distinguidas damas y personalidades en Jerez de la Frontera

Cádiz, 1.—Los ministros de Marina y de Justicia, acompañados del gobernador civil y jefe provincial, de la hermana del Caudillo, doña Pilar Franco y de sus hijas, llegaron a la una de la tarde a Jerez de la Frontera. Visitaron las bodegas de González Byas, donde fueron obsequiados.

Después se dirigieron al parque de González Longoria, en cuyo lugar, en la caseta que el Ayuntamiento tiene en la feria, fueron obsequiados con un almuerzo.

Más tarde visitaron la iglesia

de los Padres Carmelitas y rezaron una salve a la imagen de la Virgen del Carmen, Patrona de la Marina.

A media tarde regresaron a Cádiz en cuyo puerto visitaron el crucero "Galicia".

En la Diputación fueron obsequiados con una comida a la que asistieron todas las autoridades provinciales.

En la noche de hoy han asistido a una bufonada que la Sociedad Gaditana ha ofrecido en el campo de tenis.—EFE.

APOLO

Hoy un magnífico estreno. Metro Goldwyn Mayer presenta la admirable superproducción

LA HORA RADIANTE

Una película en que se enciende la pantalla de estrellas tan acreditadas y favoritas de los públicos, como son: JOAN CRAWFORD, MARGARET SULLAVAN, ROBERT YOUNG, MELVYN DOUGLAS y FAY BAINTER.

Este grupo de grandes artistas es el que desarrolla la interesante trama de:

LA HORA RADIANTE

Cinta inspirada en la obra teatral de Keith Winter, de la cual el director Frank Borzage ha hecho una magnífica película. Véala hoy en APOLO.

Completa el programa el gran noticiario español NO-DO n.º 125

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

2 de junio, sábado. — Fiesta onomástica de Su Santidad el Papa, Pío XII, felizmente reinante. — Santos Marcellino, presbítero; Juan de Ortega; Eugenio, papa; Erasmo, Felino, obispos; Santo, diácono; Vecio, Epagato, Mauro; Pontico; Biblido, mártires; Nicolás Peregrino, confesor; Bta. Juana Bautista Varani. — Hoy es primer sábado del mes y tercer día de la Infractava del Corpus. — Semidoble. — Ornamentos blancos.

FIESTA DE LAS ESPIGAS

Como venimos anunciando, esta noche tendrá lugar la solemne Vigilia y Fiesta de las Espigas, organizada por nuestra sección Adoradora Nocturna. A las 22 saldrán los adoradores locales y los de las secciones invitadas, con sus banderas de la Iglesia de Nuestra Señora del Valle, dirigiéndose procesionalmente a San Amaro, que es el lugar donde se celebrará esta fiesta eucarística.

A la llegada a San Amaro, se hará la exposición del Santísimo, siguiendo la plática de presentación de la guardia, a cargo del muy ilustre señor licenciado, don José Rodríguez-Marín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, adorador veterano y Director espiritual de la Adoración Nocturna ceutí.

Concluida la plática, se entonará el Invitatorio de Mañitines y terminado este, comenzarán los turnos de vela hasta las cuatro y treinta de la mañana, en que se rezarán las oraciones de preparación para la Comunión y a las cinco se dirá la Misa, con toda solemnidad, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión.

Finalizada la misa y hecho el ejercicio de acción de gracias, se organizará la procesión con Su Divina Majestad, que recorrerá la carretera de San Amaro, y después de darse la bendición a la ciudad, al campo y a los mares, volverá para la reserva.

Las señoras deberán acudir directamente a San Amaro, donde tendrá sitio reservado y a estos cultos pueden asistir las personas piadosas que lo deseen, siempre que observen las órdenes dadas por los organizadores.

Esta tarde se esperan las representaciones forasteras, a las que enviamos nuestro saludo y deseamos que su brava estancia entre nosotros, le sea muy grata.

Anúnciese en EL FARO

¿Habrá este año romería a SAN ANTONIO?

Todos los años, llegaba la festividad de San Antonio se echaba de menos aquella bulliciosa y pintoresca romería a la ermita del monte Hacho. Se hizo con el tiempo una de las fiestas tradicionales de los ceutíes, que en esa fecha, además de rendir tributo de admiración al Santo gozaban de las delicias de un día de campo.

Recordando estábamos la proximidad del día 13, cuando alguien nos dijo que era muy posible que este año tuviese lugar la citada romería, añadiéndonos que las gestiones encaminadas cerca de nuestras primeras autoridades civiles y militares estaban en vías de verse coronadas por el mayor de los éxitos y que sus principales animadores tenían ya solucionado el problema de un fácil y módico desplazamiento y los relativos a que la estancia en aquellos lugares resultara sumamente grata.

El solo anuncio de que se realizan gestiones y de que estas caminan por el mejor de los senderos, suponemos será motivo de júbilo para muchos.

Falta ahora esperar a que todo esté ultimado y a que la reanudación de nuestra tradicional romería sea un hecho.

De todo lo concerniente a ella procuraremos tener al corriente a nuestros lectores.

VIDA MUNICIPAL

EL SEÑOR COELLO CUADRADO SE DESPIDE DE SUS COMPAÑEROS DE CORPORACION

Un acto de gran emoción en la Alcaldía

El jueves por la tarde, en el despacho particular del señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, tuvo lugar un emotivo acto en el curso del cual, don Gonzalo Coello Cuadrado, teniente alcalde de la ciudad, fué objeto de una cariñosa despedida por parte de sus compañeros del Ayuntamiento.

Don Francisco Ruiz Sánchez, alcalde de la ciudad, ofreció al señor Coello el homenaje de despedida, pronunciando unas serenas palabras para expresarle el pesar que a todos invade por la marcha del señor Coello a su nuevo destino en Huesca. El señor alcalde puso de manifiesto el cariño que siempre demostró el homenajeado a Ceuta, cariño que — dijo don Francisco Ruiz Sánchez — estoy seguro continuará profesando a nuestra ciudad don Coello.

A continuación hizo uso de la palabra don Gonzalo Coello para agradecer, visiblemente emocionado, el homenaje que se le tributaba. En breves y bien cortadas frases confesó su acendrado cariño a Ceuta, unido a ella por diversos entrañables y humanos motivos.

Se ofreció incondicionalmente a todos y pidió al señor alcalde que cuando los jalones del resurgimiento ceutí que ahora se plantan se hallen convertidos en esplendorosa realidad pueda él ser considerado como uno de los primeros colaboradores.

El señor Ruiz Sánchez abrazó, emocionado al señor Coello, después de terminadas sus breves palabras en este acto sencillo y cordial de su despedida.

EL SEÑOR ALCALDE DEPOSITA UNA CORONA EN LA LAPIDA DEL TENIENTE REINOSO

Ayer, el señor alcalde, acompañado del teniente de alcalde, señor Delgado Tagle, gestor R. P. Mainé, y secretarios general y particular se trasladó a la glorieta del Teniente Reinoso donde existe una lápida que perpetúa su muerte.

Ante ella, el señor alcalde depositó una hermosa corona de flores naturales y posteriormente el R. P. Mainé rezó un sentido responso.

EL NEGOCIADO DE ABASTOS SERA ABIERTO EN EL CURSO DE LA SEMANA PROXIMA EN SUS NUEVOS LOCALES

Ayer fueron dadas por el señor alcalde las órdenes para que por el personal correspondiente del Ayuntamiento se lleve a cabo el traslado del mobiliario del Negociado de Abastos a su nuevo local, en el grupo escolar de la calle de Solís. Inmediatamente comenzarán los trabajos de instalación y pintado con el fin de que los nuevos locales estén en condiciones de ser inaugurados en el curso de la semana próxima.

Segunda. — Se prohíbe asimismo la permanencia de los bañistas fuera del arca, cualquiera que sea su objeto, sin vestir el albornoz u otra prenda análoga.

Tercera. — Se exceptúan de la anterior prohibición la permanencia en los solarías establecidos en los recintos de las piscinas, márgenes de los ríos o parte de playa acotada a tal fin, con la debida separación e independencia para las personas de uno u otro sexo y totalmente aisladas del resto del público, a se regule su uso por horas cuando se tenga instalado un solo solarío para los bañistas de distintos sexos.

Cuarta. — También se prohíbe terminantemente que en las piscinas y baños públicos se organicen bailes en trajes de baño.

Quinta. — Los Agentes de la Autoridad cursarán sin demora las denuncias por las infracciones de las anteriores reglas y detendrán, cuando proceda, a los infractores, que serán corregidos según los casos, con multa, hasta la cuantía de quinientas pesetas y arresto subsidiario sin perjuicio de la clausura de los establecimientos destinados a la industria de baños donde reiteradamente se incurra en faltas de este carácter.

Lo que se hace público nuevamente para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 30 de mayo de 1945.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS O'80 UNA.

Compras y Ventas

BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, VENDO máquina escribir portátil nueva o cambio por otra grande. Teléfono 242.

COMPRO máquinas de coser industriales. Casa León, Mercado Viejo, 9.

SE VENDE un piano, seminuevo, buenas condiciones. Falange Española 89, principal. Viuda de Pérez Marina.

SE VENDEN muebles. Paseo Colón, 17. Segundo izquierda.

Enseñanzas

BACHILLERATO, Carreras Especiales, Cultura General, Primera Enseñanza. Idiomas, Contabilidad, Carrera Comercio, Telegrafos, Carruajes, Clases particulares. Curso intensivo verano comenzará día 1 Junio. Infórmese en Alfau n.º 7 "Academia Navarro". Tfno 64. Apartado 120, todos los días laborables de 9 a 1 y de 5 a 7.

Pérdidas

EN LA procesión del Corpus se extravió una Cruz de Guerra. Se gratificará a quien la entregue en el Regimiento de Infantería, 56 de Ceuta.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Alquileres

CEDO habitación para matrimonio, García, 12.

Varios

MARRUECOS, General Aranda, 5. Obtiene; Penales, pasaportes, certificaciones, presentación de documentaciones.

Nuestro teléfono: 7-9-9

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Impongo tres días de arresto gubernativo, a MANUEL NAVARRO CHACON, jornalero, y a GUMERSINDO LUQUE MESA, marinero, por haber dado un fuerte escándalo en el Cine Cervantes, en la última sesión del día de ayer.

Ceuta, 1 de junio de 1945.

EL DELEGADO

Se recuerda la orden circular de la Dirección General de Seguridad, fecha 10 de julio de 1941, que dice:

"En evitación de abusos o faltas de decoro ciudadano en la presente estación veraniega, con infracción de las disposiciones legales en vigor y ofensa a la moral y buenas costumbres, ha dispuesto se observe rigurosamente las normas siguientes:

Primera. — Queda prohibido en todo el territorio nacional bañarse en playas o piscinas sin vestir la prenda adecuada y el uso de bañadores que, por su forma, o parte del cuerpo que deje desnudo, resulte ofensiva al pudor o decencia pública.

Segunda. — Se prohíbe asimismo la permanencia de los bañistas fuera del arca, cualquiera que sea su objeto, sin vestir el albornoz u otra prenda análoga.

Tercera. — Se exceptúan de la anterior prohibición la permanencia en los solarías establecidos en los recintos de las piscinas, márgenes de los ríos o parte de playa acotada a tal fin, con la debida separación e independencia para las personas de uno u otro sexo y totalmente aisladas del resto del público, a se regule su uso por horas cuando se tenga instalado un solo solarío para los bañistas de distintos sexos.

Cuarta. — También se prohíbe terminantemente que en las piscinas y baños públicos se organicen bailes en trajes de baño.

Quinta. — Los Agentes de la Autoridad cursarán sin demora las denuncias por las infracciones de las anteriores reglas y detendrán, cuando proceda, a los infractores, que serán corregidos según los casos, con multa, hasta la cuantía de quinientas pesetas y arresto subsidiario sin perjuicio de la clausura de los establecimientos destinados a la industria de baños donde reiteradamente se incurra en faltas de este carácter.

Lo que se hace público nuevamente para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 30 de mayo de 1945.

AVISO

Impuesto Consumos de Lujos GREMIO DE ULTRAMARINOS

Se pone en conocimiento de todos los propietarios de establecimientos de Ultramarinos, Comestibles y Abacerías, tanto españoles como musulmanes, que el hecho de no haber habido racionamiento de café, en esos meses pasados, no evita el tener que abonar las cuotas asignadas, ya que existe un convenio con el Estado en el pago de ese impuesto en un tanto alzado; y habiéndose devuelto los recibos correspondientes al mes de febrero y marzo por algunos comerciantes, se les avisa que hasta el día 9 del actual lo tienen a su disposición en el domicilio social, Cámara de Comercio, y en cuya fecha serán entregados a la Agencia Ejecutiva aquellos que no hayan sido satisfechos.

Ceuta, 2 de junio 1945.

El Síndico Suplente (ilegible. - Rubricado)

Teatro Cervantes

Empresa: A. DELGADO. Gerente: M. Amador.

GRAN COMPANIA DE COMEDIA RICARDO ALPUENTE

(Del Teatro Alcazar de Madrid) PRIMERA ACTRIZ: CARMEN DE LUCIO CON LEANDRO ALPUENTE DIRECTOR

Presentación hoy sábado 2 de Junio de 1945, a las 7,45 y 10,45 con el ESTRENO del éxito centenario en el Teatro Alcazar de Madrid

OROPHEL

Comedia en tres actos, original de Antonio Casas-Bricio y Ricardo Alpuente

Mañana estreno de la comedia en tres actos, original de Ricardo Alpuente, titulada: PARENTESIS

Representada más de CIEN veces en el Teatro Alcazar, de Madrid.

Un incendio en la calle de Villacampa

A las ocho y cuarto de la mañana de ayer, aproximadamente, se declaró un incendio en la casa que don Ramón Vázquez habita en la calle de Villacampa número 5.

Poco después de ser advertido el fuego, se presentó en el lugar del siniestro el servicio de Bomberos municipales de la ciudad. Inmediatamente comenzaron los trabajos de extinción del fuego, originado por una chispa surgida de la chimenea que produjo una combustión lenta en el cielo raso y entramado de la techumbre.

Después de hora y media de intenso trabajo fué localizado el fuego, no pudiéndose evitar que las llamas destruyeran tres habitaciones y ocasionaran algunos desperfectos en la cocina de la casa siniestrada.

Al lugar del siniestro acudió el señor alcalde que presenció el trabajo de los bomberos y dió las oportunas órdenes para la mejor localización del fuego.

Se ignora si el inmueble estaba asegurado y a cuánto ascienden las pérdidas.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

LA CLINICA DENTAL

de la Dra. MARIA SOLEDAD RUIZ-CAPILLAS Continúa abierta al público atendida por DON MANUEL LOPEZ COLL

ODONTOLOGO

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 8. Serrano Orive 1, principal. CEUTA

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7, González Besada, 1

TELEFONO 8-5-6



LA PROXIMA JORNADA

Comienzan las semifinales para la copa de S. E. el Generalísimo

Un Salamanca-Córdoba decisivo para el ascenso a Segunda

Marcado interés tiene la jornada oficial del domingo venidero. En ella van a comenzar a disputarse las semifinales de la Copa y de ella puede ser que salga el equipo que acompañe al Gimnástico tarraconense en el ascenso automático a Segunda División.

Se jugarán estos partidos: Español-Atlético Bilbao. Valencia-Granada

Salamanca-Córdoba (2-1) Se ha recuperado muchísimo el cuadro de Sarriá, que ya no es ni sombra de aquel otro que se dejaba batir fácilmente ante sus propios seguidores. La juventud inyectada en sus filas de tuvieron a tiempo el peligro de promoción y descenso, cambiando radicalmente el destino del histórico club, que ha visto terminar placidamente la Liga y entra a disputar ahora las semifinales de la Copa. No tendrá en él ciertamente un adversario fácil el conjunto vizcaíno que, dicho sea de paso, no atraviesa una gran forma. ¿Llegará a la final este Español pujante y remozado que tan brillantemente acaba de eliminar a un Oviedo con aspiraciones? No es fácil predecirlo. El once de Urquiza, aún en baja forma, es terriblemente peligroso en estas últimas fases del torneo copero, que a veces decide sin grandes merecimientos pero como consecuencia de una codicia y entusiasmo fingibles. Lo único fácil de asegurar aquí es que Sarriá presentará un bello y emocionante encuentro. El mejor sin duda de las semifinales de la temporada en curso.

En el Granada se ha operado también una notable transformación, si llegar a ser la de los blanqui-azules catalanes. Fuera de Los Cármenes el cuadro andaluz sigue sin presentar pelea, sin ser un enemigo de cuidado. Esto le hace ser considerado como víctima de un Valencia que en su terreno de Mestalla intentará un triunfo claro y rotundo que le reserve de una posible derrota en el partido de vuelta y le abra de par en par las puertas del partido final. ¿Podrá evitarse el Granada? Creemos que no. No en balde existe un abismo de clase y potencialidad entre ambos contendientes.

El partido Salamanca-Córdoba nos aclarará la fase final de Tercera División, dándonos al que ascende con el Farragosa y al que deberá promocionar con el Constancia. Todas las ventajas están de parte de los salmantinos que juegan en su terreno de El Calvario y que cuentan además con un triunfo por 2 a 1 en el Estadio América. Pero el Córdoba, buen equipo al fin y a la postre, intentará aquí lo imposible.

EL VENCEDOR



La Vuelta Ciclista a España ha terminado con el triunfo claro y concluyente de Dello Rodríguez.

El notable corredor gallego ha destacado brillantemente, con seguridad y ventaja que solo en caso de accidente podía ser superada por sus seguidores.

Confirma así el triunfo en las grandes condiciones de "routier" y obtiene el premio merecido a su esfuerzo en la etapa Salamanca-Cáceres, donde una ventaja de 15 minutos sobre los demás participantes le dieron anticipadamente la victoria de la Vuelta.

Anúnciese en EL FARO

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

La procesión del Santísimo Corpus Christi

La procesión del Corpus, ha revestido este año, un interés verdaderamente inusitado, habiendo contribuido a ello, la aportación de Cofradías y asociaciones religiosas, que han llevado a la práctica, la magnífica idea del Excmo. Padre Espinosa, arcipreste de la ciudad y párroco de la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, invitando al exorno de calles y plazas.

El desfile fué verdaderamente apoteósico, siendo cubierto por flores en multitud de ocasiones, el palio, en el que por el Reverendo Padre Espinosa, era llevada S. D. M.

Ostentaba la presidencia el Excmo. señor gobernador militar del Campo de Gibraltar, general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco y asimismo el Ilmo. señor alcalde don José Gásquez Morales; juez de Instrucción y Primera Instancia, señor Ramírez; Comandante de Marina, señor Marina Aguirre y representa

ciones de todos los Cuerpos y entidades oficiales y particulares con sus jefes respectivos.

Cubrieron la carrera fuerzas del Regimiento Infantería Extremeña número 15, que finalizando el acto religioso, desfilaron con gran brillantez ante las autoridades.

Montilla

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 760.
Temperatura máxima a las 13'45: 21'9 grados.
Temperatura mínima a las 2: 16'0.
Temperatura media: 18'9.
Humedad relativa media: 80%.
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 18 kilómetros.
Horas de sol eficaz: 1'50.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: rizada.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de la guarnición sacar a concurso el suministro de verduras y huevos para las atenciones del mismo, los Sres. provisionistas presentarán pliego de condiciones en un plazo de ocho días a partir de la fecha de publicación de este anuncio, en la Mayoría del mismo.

Del Cuerpo, a que se refiere podrán informarse en la Comandancia Militar de esta plaza. Importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

LOS ENFERMOS DE LA PROSTATA

Las Grajeas de Magnogena están indicadas contra los dolores uretrales, pinchazos, etc., y pueden experimentar una mejoría del estado general. También se indica en los prostáticos operados para recuperar las fuerzas y el funcionamiento de la vejiga. Consulten con su médico. Laboratorio A. B. B. Apartado 648, MADRID. (C. S. 6052)

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Saura
Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta
Millán Astray, 7, Teléfono 799

FINO SANITARIO

Vda e hijos de Guerrero CHICLANA
Rpto. Manuel Gómez Caparrós, Jáudenes, 23, Ceuta.

EL ESTABLECIMIENTO DE CONFITERIA MAS COMPLETO ES Y SERA SIEMPRE

Leche hervida, caliente y fría
Cerveza, desde 1,50 botellín
Bombonera, inmenso surtido
Pastelería, variedad selecta

Helados ILSA
LA IMPERIAL

Falange Española, 27. Teléfono, 6-1-3

LA IMPERIAL

CEUTA AL DIA

APROBADO

Por noticias recibidas de Madrid nos informamos que el aventajado alumno don Francisco de Cózar Machado, tras brillantes exámenes, ha obtenido plaza de catedrático de la Academia del Aire.

Tanto al interesado y familia como a nuestro particular amigo el comandante de Infantería don José de Cózar, tío del estudioso joven, enviamos nuestra enhorabuena.

buena.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas de tenidos en esta sección por ser desconocidos sus destinatarios.

De Alcántara, para Felipe Rendo Ganegas, Hospital Militar; de Larache, para Juan Izquierdo, confitería La Campana; de Madrid, para Amado Foradada, coronel Artillería.

NATALICIO

En el día de ayer ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la esposa de nuestro querido amigo don Antonio Cuadra Lladó, de soltera Vaz de la Vega. Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra más cordial felicitación a los venturosos padres.

ENLACE MATRIMONIAL

En la Iglesia de Nuestra Señora de África, tuvo lugar ayer a las 8'30 horas el enlace matrimonial de la bella y distinguida señorita Alicia Rodríguez Velasco, con don Rafael Foradada Zurita.

La feliz pareja fué apadrinada, por doña María Zurita y don Arturo Rodríguez, firmando en el acta matrimonial como testigos don Pedro Ardila, don Amado Foradada, don José Fernández Martínez y don Basilio Velasco Infantes.

Después de la ceremonia religiosa los novios acompañados de sus familiares e invitados se trasladaron al hotel Atlante, donde fueron espléndidamente obsequiados.

Los nuevos esposos a los que deseamos todo género de felicidades y una eterna luna de miel, marcharon en viaje de novios hacia la Península.

DE GRANADA

Ha llegado de Granada don Juan Roso Galindo, después de aprobar brillantemente el tercer año de Medicina. Enhorabuena.

EL VICARIO A SALAMANCA

Ha marchado a Salamanca, donde pasará una temporada, el Ilmo. señor Vicario, Dr. don Emilio F. García Fuentes, a quien deseamos una grata estancia en la ciudad del Tormes.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 11



F. E. T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema: "ZARAGOZA".

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 3 del actual la primera cuestión ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social" calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 2 y en todo el domingo día 20.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta 1 de Junio de 1945.

Saludo a Franco.—¡Arriba España!

De la festividad de San Fernando en Ceuta

Ayer viernes, a las 10:30 horas, celebróse en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios una misa en sufragio de los muertos por la Patria del Arma de Ingenieros, a cuyo acto asistieron las señoras que forman la Asociación de Damas de San Fernando, autoridades civiles y militares, todos los jefes y oficiales del Batallón de servicio y Comisiones de los Cuerpos Armados de la Plaza.

En conmemoración y honor de estos muertos descubriéronse sendas lápidas, con sus nombres de los fallecidos, en las salas de oficiales y suboficiales del Batallón de Transmisiones de Marruecos. Ambas lápidas, de artístico y delicado gusto, fueron cinceladas y colocadas por nuestro convencido el ilustre escultor señor Mata.

Junto al nombre de aquellos caídos que merecieron el honor de obtener la Cruz Laureada de San Fernando o la Medalla Militar, se destaca en bronce el "facsimil" de la condecoración.

Nos complace reseñar, como fin de nuestras informaciones sobre San Fernando, que este día se reunieron en fraternal hermandad, en el magnífico Acuartelamiento del Batallón de Transmisiones de Marruecos y presididos por sus generales, todos los jefes y oficiales de Ingenieros presentes en la plaza, a la vez que se servía a la tropa un soberbio rancho extraordinario, cuyo menú, salvo ligeras variaciones de servidumbre, fué análogo al de la oficialidad.

Réplica desde «La Manha» de Lisboa a una propuesta mejicana de San Francisco

El punto de vista anglo-sajón se opone a la pretensión del delegado de Méjico | **Los emigrados españoles no presentan fuerza alguna ni garantía de orden y legalidad**

La fórmula mejicana abre la pintoresca posibilidad de incluir a Rusia como nación que ayudó a Alemania con las armas

Lisboa, 1.—El corresponsal en San Francisco del diario "Da Manha", Dutra, envía un artículo relativo a la propuesta mejicana acerca de los regímenes que auxiliaron al Eje con armas y dice que puede considerarse la actitud de las Naciones Unidas ante dicha propuesta bajo tres aspectos:

- 1.—Anuncia en principio la ante-propuesta comunicada oralmente y analizada superficialmente en un plano de pura teoría.
 - 2.—Tiempo de reflexión.
 - 3.—Oposición hecha por parte de algunas naciones de aplicación práctica.
- ¿Cómo concretar esta oposición y cuáles son las naciones que con ella estarían de acuerdo?, pregunta el articulista.
- Según una crónica del viejo y respetado periodista norteamericano Phillips Simms, publicada en el periódico de San Francisco "New", agrega el corresponsal del diario portugués, Inglaterra y los EE. UU. bloquean ahora cualquier movimiento contra España.

La propuesta mejicana, de la que se dice será sometida esta semana a votación, ya en contra, principalmente, de este punto de vista anglo-sajón y ha provocado divergencias entre las Repúblicas americanas.

Al parecer es difícil para Méjico obtener contra España los votos de Argentina, Perú, Ecuador, Colombia y Panamá. De esta forma se corre el peligro de que la cuestión puramente ideológica quebre la unidad continental afirmada en Chapultepec y reafirmada en San Francisco.

Inglaterra y los EE. UU., añade, el periodista, basan su actitud en los siguientes hechos:

- 1.—Franco está hoy más que nunca dispuesto a colaborar con las Naciones Unidas.
- 2.—El principio de no intervención adoptado por éstas le permite tomar resoluciones en contra de los Estados, pero no contra los regímenes.
- 3.—Los emigrados españoles se encuentran muy divididos y no representan fuerza alguna y ni siquiera la menor garantía de orden y legalidad.

bierno fuerte orientado hacia la derecha y con el apoyo del Ejército, evitaría la dictadura comunista implantada a costa de incalculables violencias.

La fórmula mejicana para los regímenes que auxiliaron al Eje con armas abre la pintoresca posibilidad de incluir a Rusia en esta definición si se recuerda el auxilio que prestó al Eje mediante el pacto germano-soviético.

Mientras tanto, la prensa norteamericana se muestra cada vez más antisoviética, habiendo alcanzado un verdadero éxito el artículo enviado desde Madrid por Carl Von Weygand, decano de los corresponsales norteamericanos en el extranjero, publicado bajo el título de "Stalin construye su imperio sobre las ruinas de Europa", en el cual se afirma que Roosevelt prometió a los soldados yanquis que desfilaban victoriosos por las calles de Berlín y hasta ahora no ha entrado en esta capital ni un sólo soldado norteamericano ni pueden entrar sin autorización rusa.—EFE.

La verbena de los Ingenieros

Como ya hemos anunciado, a las once de la noche de hoy dará principio en los jardines de la Hípica la verbena que los Ingenieros Militares de Ceuta han de celebrar, a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, como florido y bellísimo remate de las magníficas fiestas celebradas en honor de San Fernando, Patrón Glorioso del Arma.

Para facilidad de los concurrentes al festival habrá un servicio de autobuses, completamente gratuito, que de once a una de la noche funcionará incesantemente por dos itinerarios: uno, Hípica - Almina - Calvo Sotelo - Heras - Maestranza - Falange Española - José Antonio - Almina - Hípica. Y otro Hípica-Plaza de Africa - Colón y regreso.

Para regresar de la verbena este servicio de autobuses empezará a funcionar a las dos de la madrugada con intervalos de media hora y por los mismos itinerarios.

Las entradas para la verbena pueden adquirirse en los siguientes sitios:

Los socios del Centro Cultural de los Ejércitos, en dicho centro hasta las 9 de la noche.

Los no socios, en la Comandancia General de Ingenieros (Rebellín) de once a trece horas de hoy.

Socios y no socios, pueden adquirirlas en la misma Hípica a partir de las 10 de la noche.

Lea V. siempre EL FARO

250.000 personas han visitado la Feria Muestrario Internacional de Valencia

Ha superado a la de los años anteriores en volumen y en calidad de los objetos expuestos

Valencia, 1. — 250.000 personas han visitado la 22ª Feria Muestrario Internacional de Valencia, inaugurada el 19 del pasado mes de mayo y que hoy termina.

La presente feria ha revestido un gran esplendor, superando a las de pasados años en volumen y calidad de los objetos expuestos, así como por los comerciantes y organismos que han tomado parte en ella.

Descontando el valor de los objetos artísticos y de Artesanía y la participación de los organismos oficiales, se calcula en una cifra que supera los ocho millones de pesetas las mercancías expuestas por los particulares.

El presidente de la feria señor Gordillo ha dirigido unas palabras de despedida a los expositores, congratulándose del éxito de la Feria y mostrando su esperanza de que permanezcan por siempre unidos y de que ahora que las circunstancias internacionales pueden ser más propicias se inicie una nueva etapa a la que cree poder augurar extraordinaria brillantez y una verdadera y franca cooperación para el engrandecimiento de esta feria.

— CIFRA.

Rusia solicitará de los Estados Unidos créditos por un valor de 2.000 millones de dólares

Washington, 1. — Rusia piensa solicitar créditos a los Estados Unidos por valor de 2.000 millones de dólares, dice el "Daily Express". — EFE.

El embajador italiano en los EE. UU. pide que su nación sea reconocida plenamente por los aliados

Elogió la decisión aliada con respecto a Trieste

Nueva York, 1.—El embajador italiano en los EE. UU., Alberto Tarchiani, ha pedido en un discurso que Italia sea reconocida plenamente por los aliados, asegurando que tal reconocimiento es un imperativo tanto para Italia como para la paz del mundo.

Dijo que Italia es un elemento fundamental, bien sea en el equilibrio o inestabilidad del Mediterráneo.

Añadió que la decisión aliada dejando la solución del problema de Trieste hasta la Conferencia de la Paz, ha sido sensata y equitativa.

Nuestros amigos, los rugoselavos, no deben tratar de aprovecharse de nuestra desgracia actual para llevar demasiado lejos sus reclamaciones con los deseos de represalia.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

REGALO 5 PESETAS
en metálico a todo comprador que le corresponda un CAPICUA en el número que lleva cada pastilla del famoso jabón para tocador y baño «ALGAS»

Perfumería «ROMA» Cervantes 8